
Я пришел в хоккей после по-
хода с папой на матч «Атланты» 
- «Локомотив». Мне очень понра-
вилось. А папин друг с работы 
оказался тренером. Я пошел в 
эту команду и научился кататься. 
Потом меня отвели в команду 
Локомотив.

Папа предлагал мне заняться 
разными видами спорта – баскет-
болом, волейболом. Но у меня 
душа не лежала. И он решил 
подшутить надо мной. Увидел 
объявление о наборе девочек в 
хоккейную секцию. И я сказала: 
«Хочу!» И это было правдой. В 
команде Сдюсшор 1 занимаюсь 
уже полтора года . Там занима-
ются и девочки и мальчики.  Мы 
играли с командами Олимпа, 
«Тиграми», против команды мам 
и пап и выиграли этот матч. Я 
играю в нападении.

Абрамов Андрей (защитник)

В хоккей я попал после того, как сходил с папой три раза 
на мачти Локомотива. А когда папа позвал на матч в чет-
вертый раз, я сказал, что лучше буду ходить на трениров-
ки. Мы купили всю амуницию ия стал заниматься.

Все мальчики занимаются в 
спортивной школе СДЮСШОР 
Локомотив-04. Их команда на-
зывается “Чайка”, есть в школе 
еще “Сокол” и “Мостовик”. Все 
ребята 2002 года рождения. На 
выезд формируется команда 
“ЛОКО 04”.

Фокин Сергей (защитник)


